

Membres de la société d'une messe, section provinciale,
décédés en 1891

M. M. Tassé, St-Jacques, Simard, Gratton, Desnoyers, Halde, Séguin, Plinguet, Quevillon, Lapalme, Jodoin, Dufresno, Prévost, Brassard, Normandin. (1)

Nécrologe ecclésiastique du diocèse de Québec pour 1891.

M. l'abbé L. Beudet, prêtre du Séminaire de Québec, âgé de 61 ans. Date du décès, 21 mai, 1891

N. B. En 1890 le nombre des prêtres décédés a été de huit.

PETITE CHRONIQUE

Les Quarante-Heures auront lieu au couvent de S. Anselme, le 25 ; à Ste Germaine, le 26 ; à Kamouraska, le 28 ; à S. Lambert, le 29.

Guy de Maupassant est à l'hôpital des fous. Si tous les romanciers *ejusdem farinae* allaient le rejoindre, le monde ne s'en porterait pas plus mal.

Le Sacré Collège vient de perdre deux de ses membres : le cardinal Siméoni, Préfet de la Propagande, décédé à l'âge de 76 ans, et le cardinal Manning, archevêque de Westminster, décédé à l'âge de 84 ans.

Le R. P. Gabriels, recteur du grand séminaire de Troy, est nommé évêque d'Ogdensburg. Il est né en Belgique.

M. l'abbé J. O. Soucy, curé de St-Roch des Aulnets, est décédé le 12 du mois courant, à l'âge de 51 ans. Il était miné lentement depuis six ans, par la maladie à laquelle il a succombé. Il appartenait à la Société S. Joseph, à la Congrégation du collège de Ste Anne et à la section diocésaine des messes.

M. l'abbé C. A. Collet, du collège de Ste Anne, est à l'Hopital-Général pour quelques semaines. Il souffre d'une laryngite dont la guérison ne demande qu'un peu de repos.

Il n'y a guère de changement dans l'état de Mgr Méthot.

Les journaux européens publient, à tour de rôle, sur la situation politique actuelle de la Province de Québec, des appréciations qui n'ont ni queue ni tête.

(1) Le nom de Mgr. Labolle, décédé en 1891, ne figurait pas sur la liste des membres.